Acta de la Segunda Sesión Ordinaria 2015 de la Comisión Técnica del Sistema Estatal de Investigadores SEI

En Cuernavaca, Morelos, siendo las dieciséis horas con cuarenta y cinco minutos del día jueves 1 de octubre del año 2015, día y hora señalados para celebrar la Segunda Sesión Ordinaria 2015 de la Comisión Técnica del Sistema Estatal de Investigadores, convocada por el Dr. Javier Siqueiros Alatorre, Subsecretario de Innovación, Ciencia y Desarrollo Tecnológico de la Secretaría de Innovación, Ciencia y Tecnología del estado de Morelos, y Presidente de la Comisión Técnica del SEI, se hace constar que se encuentran presentes los integrantes de la Comisión Técnica e invitados, mismos que se relacionan a continuación y que aparecen en la Lista de Asistencia, la cual se agrega a la presente.

-Desarrollo de la Sesión -

1. Lista de Asistencia y en su caso, declaración del cuórum legal.

A continuación se presenta la Lista de Asistencia de los miembros de la Comisión Técnica del Sistema Estatal de Investigadores 2015, para verificar la existencia del cuórum Legal con el cual se podrá proceder a la Segunda Sesión Ordinaria 2015 (ANEXO I).

Anexo I Lista de Asistencia

Segunda Sesión Ordinaria 2015 de la Comisión Técnica del Sistema Estatal de Investigadores

01 de octubre de 2015 / 16:30 horas

Nombre

1.- Dr. Javier Sigueiros Alatorre

Subsecretario de Innovación, Ciencia y Desarrollo Tecnológico y Presidente de la Comisión Técnica

2.- Dr. David Romero Camarena

Presidente de la Academia de Ciencias de Morelos y Vocal Interno de la Comisión Técnica.

3. Dr. Nahún Hamed García Villanueva

Presidente de la Academia de Ingeniería Coordinación Morelos y Vocal Interno de la Comisión Técnica.

4.- Dra. Nohora Beatriz Guzmán Ramírez

Suplente de la Presidenta de la Academia de Ciencias Sociales y Humanidades del Estado de Morelos y Vocal Interno de la Comisión Técnica.

The funding



Re follows



5. - Dra. Lorena Díaz González

Centro de Investigación en Ciencias de la UAEM y Representante de los evaluadores

6.- Dr. Alberto Álvarez Castillo

Instituto Tecnológico de Zacatepec y Representante de los evaluadores

7.- Mtra. María Dolores Rosales Cortés

Directora General de Investigación y Secretaria Técnica de la Comisión Técnica

8.- C.P. Laura Vicente Martín

Representante del Secretario de la Contraloría del Poder Ejecutivo del Gobierno del Estado de Morelos.

Una vez que el Presidente de la Comisión Técnica, Dr. Javier Siqueiros Alatorre constató que había cuórum legal para proceder, se dio paso al segundo punto del Orden del Día.

2. Lectura y, en su caso, aprobación del Orden del Día. (Anexo III)------En este punto el Presidente de la Comisión Técnica dió lectura al Orden del Día propuesto para la presente sesión para revisión de los asistentes y, en su caso, aprobación. Ya que no se presentaron comentarios se procedió a tomar el siguiente acuerdo:

Acuerdo 1-2SO-SEI-2015

Por unanimidad de votos, los integrantes de la Comisión Técnica del Sistema Estatal de Investigadores, aprueban el Orden del Día de la Segunda Sesión Ordinaria 2015 de la Comisión Técnica del SEI.----

-----Orden del Día-----

- 1.- Lista de asistencia y, en su caso, declaración del cuórum Legal; (Anexo I).
- 2.- Lectura y, en su caso, aprobación del Orden del Día; (Anexo II).
- 3.- Presentación y, en su caso, aprobación del Acta de la Primera Sesión Ordinaria 2015 de la Comisión Técnica del SEI (Anexo III).
- 4.- Presentación y, en su caso, aprobación de los dictámenes de los Comités Evaluadores de las siete áreas de participación de la Convocatoria 2015 del Sistema Estatal de Investigadores SEI. (Antes de iniciar la sesión de la Comisión Técnica, se entregará a los asistentes copia de los dictámenes de los siete Comités Evaluadores). (Anexo IV)
- 5.- Asuntos Generales
- 6.- Firma de Acuerdos

Posteriormente se procedió a examinar el tercer punto del Orden del Día.

3.- Presentación y, en su caso, aprobación del Acta de la Primera Sesión Ordinaria 2015 de la Comisión Técnica del SEI (Anexo III).-----

En esta sección se presentó el proyecto de Acta de la Primera Sesión Ordinaria 2015 de la Comisión Técnica del SEI, con el fin de que sea revisada, y en su caso aprobada, por los integrantes de la Comisión Técnica. Ya que no se presentaron comentarios sobre el documento, se procedió a tomar el siguiente acuerdo,

Acuerdo 2-2SO-SEI-2015

En esta sección se presentan los dictámenes de cada una de las áreas de participación del Sistema Estatal de Investigadores 2015, los cuales surgen del proceso de calificación realizado por los evaluadores, con el fin de que sean revisados y, en su caso, aprobados por los integrantes de la Comisión Técnica.

El Dr. Javier Siqueiros Alatorre, Presidente de la Comisión Técnica, mencionó que los 7 Comités Evaluadores trabajaron muy bien de manera coordinada y que no

hubo mayor discrepancia entre las opiniones de los evaluadores.

La Mtra. María Dolores Rosales Cortés, Secretaria Técnica de la Comisión Técnica, comento que en general el proceso de evaluación transcurrió sin novedad y la página electrónica del SEI funcionó en términos generales de manera adecuada. Que después del proceso de evaluación se procedió a recabar las firmas en los dictámenes. Agregó que la gran mayoría de los evaluadores coincidieron para firmar los dictámenes y que aquellos que no pudieron acudir a la reunión no por estar fuera de la ciudad, realizaron sus evaluaciones a tiempo desde el lugar donde se encontraban, ya que esa es la posibilidad que brinda la herramienta electrónica. Comentó que en el Área 6 se presentó un caso en donde el sistema electrónico omitió el nombre de un investigador en el dictamen, que no obstante que el expediente fue evaluado y el investigador fue aceptado como parte del SEI, cuando se jaló la información para elaborar el dictamen del área, ese expediente no fue incluido en el dictamen. Agregó que la Mtra. Sayra Uribe García realizó un trabajo minucioso para contabilizar cuántos investigadores estaban evaluados y aprobados, y cuantos aparecían en los dictámenes. Se hizo un cotejo uno por uno y se dio cuenta de que faltaba un nombre, y lo que se hizo fue escribirles a los evaluadores y enviarles una fotografía donde en la página del SEI se demuestra que este expediente si estaba evaluado y aprobado, que además se trataba de un investigador que no pertenecía al SNI y por lo tanto se quedaría sin recibir su estímulo económico. Por lo que los evaluadores aceptaron que realizaron la evaluación, que aprobaron al investigador y estuvieron de acuerdo en incluir este caso en el dictamen como aprobado.

La C.P. Laura Vicente Martín, Representante del Secretario de la Contraloría del Poder Ejecutivo del Gobierno del Estado de Morelos, sugirió que se recaben todas las firmas de los evaluadores en los dictámenes.

La Mtra. María Dolores Rosales Cortés, Secretaria Técnica de la Comisión Técnica, mencionó que se procederá a hacer lo que dice la C.P. Laura Vicente Martín con el fin de que no exista alguna duda.

El Dr. Nahún Hamed García Villanueva, Presidente de la Academia de Ingeniería Coordinación Morelos y Vocal Interno de la Comisión Técnica, preguntó si era necesario contar con las tres firmas de los evaluadores o solo era suficiente con dos de las firmas.

El Dr. Javier Siqueiros Alatorre, Presidente de la Comisión Técnica, comentó que si son necesarias las tres firmas. Posteriormente preguntó a la Mtra. Sayra Uribe si se tenían algunas cifras generales sobre la participación de los investigadores en la convocatoria del SEI 2015, a lo que la Mtra. Sayra Uribe García respondió que se habían

Tolden Frence Sty. Mille

3

registrado 973 solicitantes, que entregaron la solicitud de registro firmada un total de 829 personas; fueron aceptados 698 investigadores, de los cuales 337 pertenecen al SNI, y 361 no pertenecen al SIN, y aclaró que los datos no son definitivos, ya que falta el proceso de revisión, en el cual algunos investigadores pueden interponer un recurso de revisión y las cifras de los aceptados pueden cambiar.

La Mtra. María Dolores Rosales Cortés, Secretaria Técnica de la Comisión Técnica, comentó que en comparación con la Convocatoria 2014 del SEI se incrementó el porcentaje de participación y que considera que la herramienta electrónica del SEI ha facilitado la participación de los solicitantes y el proceso de evaluación, ya que de donde estén los investigadores participantes pueden adjuntar su documentación y los evaluadores pueden revisar en línea los expedientes de los participantes. Una vez que no se expresaron comentarios adicionales, se procedió a tomar el siguiente acuerdo.

Acuerdo 3-2SO-SEI-2015

Posteriormente se procedió a examinar el quinto punto del Orden del Día.

5.- Asuntos Generales-----

No se presentaron asuntos generales para esta sesión, por lo que se procedió a firmar los acuerdos tomados durante la presente sesión.

6.- Firma de acuerdos.----

En este punto se procedió a firmar los acuerdos tomados durante la presente sesión.

Una vez que fueron abordados todos los puntos del Orden del Día de la presente Sesión, que se firmaron los acuerdos y siendo las diecisiete horas con cinco minutos del mismo día de la sesión, el Dr. Javier Siqueiros Alatorre, Subsecretario de la Investigación Científica de la SICyT, y Presidente de la Comisión Técnica del SEI, agradeció la participación de los asistentes a la Segunda Sesión Ordinaria 2015, de la Comisión Técnica del Sistema Estatal de Investigadores.

-Firman del documento para su validez---

Dr. Javier Siqueiros Alatorre
Subsecretario de Innovación, Ciencia y
Desarrollo Tecnológico y Presidente de la

Comisión Técnica

Dr. David Romero Camarena
Presidente de la Academia de Ciencias de
Morelos y Vocal Interno de la Comisión
Técnica.

Dr. Nahún Hamed García Villanueva
Presidente de la Academia de Ingeniería
Coordinación Morelos y Vocal Interno de la
Comisión Técnica.

Dra. Nohora Beatriz Guzmán Ramirez
Suplente de la Presidenta de la Academia de
Ciencias Sociales y Humanidades del Estado
de Morelos y Vocal Interno de la Comisión
Técnica.

Zun Solden

4

Dra. Lorena Díaz González

Centro de Investigación en Ciencias de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos y Representante de los evaluadores.

Dr. Alberto Álvarez Castillo
Instituto Tecnológico de Zacatepec y
Representante de los evaluadores

C.P. Laura Vicente Martín

Representante del Secretario de la Contraloría del Poder Ejecutivo del Gobierno del Estado de Morelos.

Mtra. María Dolores Rosales Cortés Directora General de Investigación y Secretaria Técnica de la Comisión Técnica

Esta hoja de firmas corresponde al Acta de la Segunda Sesión Ordinaria 2015 de la Comisión Técnica del Sistema Estatal de Investigadores, llevada a cabo el día 1 de octubre del año 2015, en Cuernavaca, Morelos.